
O deputado estadual Mário Motta (PSD) encaminhou 
ofício solicitando à Prefeitura de Florianópolis que acione 
a Casan para a ampliação do programa "Esgotamento 
Sobre Rodas", em localidades 
específicas do Sul da Ilha, que 
apresentam concentração de 
residências com influência em 
áreas de relevância ecológica e/
ou baixa densidade demográfica. 
Em julho de 2012, o contrato 
firmado para a prestação de 

serviços públicos municipais de abastecimento de água 
e de esgotamento sanitário, estabeleceu também as 
metas, ações, prazos e investimentos definidos pelo 

Plano Municipal Integrado de 
Saneamento Básico (PMISB) que 
a concessionária deveria cumprir 
pelos anos seguintes.

Todas tinham o prazo de 
execução previsto para 2020, 
ou seja, já deveriam ter sido 
contempladas.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Fim de campanha eleitoral em Santa Catarina, já que 
o Estado conseguiu o feito de não deixar a escolha de 

nenhum dos prefeitos dos 295 municípios para o segundo 
turno.

Em números, o destaque positivo ficou para PSD e PL, que 
conseguiram eleger grande parte de seus candidatos. O PL 
de Jorginho levou o maior número de prefeituras, 90, das 
100 almejadas durante a campanha, o que equivale a 30% 
das prefeituras do Estado.

Já o PSD não levou tantas prefeituras, mas conquistou um 
bom número de eleitores, ao reeleger seus candidatos em 
duas das cidades mais populosas, como Florianópolis, com 
Topázio Neto, e São José, com Orvino Coelho.

Nos municípios onde as disputas estavam mais acirradas, 
e que tanto comentamos aqui na Coluna, o PSD levou a 
melhor. Vagner Espíndola, em Criciúma, e Juliana Pavan, em 
Balneário Camboriú, engoliram os candidatos de Jorginho 

Mello (PL), Ricardo Guidi e Peeter Grando, respectivamente. 
A costura feita por Clésio Salvaro (que mostrou 

seu potencial mesmo afastado), Júlio Garcia (que 
provavelmente será o próximo presidente da Alesc) e João 
Rodrigues (que dominou o cenário político no oeste do 
Estado) mostrou ser de pontos firmes e bem arrematados. 

Já na Capital, onde PL e PSD trabalharam em parceria, 
pode-se dizer que ambos saíram vitoriosos, porém o PL 
um pouco mais, haja vista a comemoração de Jorginho 
Mello com a vitória de Topázio e pelo fato do prefeito, agora 
reeleito, estar de olho mais comprido para o lado do PL que 
para o próprio PSD. Dizem por aí que o PL estará forte e 
atuante durante esta nova gestão.

E quem decepcionou neste pleito foi o MDB, que perdeu 
vagas consideravelmente.

Enfim, mais um vez temos aqui os primórdios do que 
serão as eleições de 2026. Só aguardar!

O resultado das eleições em Santa Catarina

Cobrança

Foto: Agencia AL/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Missão à China
A Federação das Indústrias de SC (FIESC) embarcou nesta segunda-feira, 7, para uma missão à China, com 

foco em conhecer a infraestrutura portuária da região e também realizar visita à primeira fase da 136ª Canton 
Fair, maior feira multissetorial do mundo.

Na agenda estão visitas do presidente Mario Cezar de Aguiar aos portos de Shanghai, Yantian e Hong Kong, 
para conhecer as estratégias dos terminais para a descarbonização e também para a transformação digital. 
Na escala de retorno ao Brasil, Aguiar voltará ao porto de Dubai. Acompanham essa parte da programação o 
vice-presidente da Federação, Gilberto Seleme, e o presidente da Câmara de Transporte e Logística da FIESC, 
Egídio Antônio Martorano.

Caiu e não se elegeu
Uma das situações mais curiosas desta eleição tem como protagonista o ex-deputado federal e fenômeno de votos, Hélio 

Costa. Eleito em 2018 com mais de 180 mil votos, cair para 18 mil na tentativa de reeleição em 2022, agora, o ex-deputado e 
ex-apresentador conseguiu a façanha de atingir somente 180 votos para vereador de Florianópolis. Ao que será que se deve 
esta queda vertiginosa?

Empregabilidade
Nesta quarta-feira, 9, o SEST SENAT promove a Feira 

de Empregabilidade, na unidade de Florianópolis. O 
evento, que ocorre anualmente em todas as regiões do 
Brasil, tem como principal objetivo conectar empresas 
locais que buscam talentos qualificados a profissionais 
em busca de novas oportunidades. A feira contará com 
estandes para o cadastro de currículos e divulgação de 
mais de 800 vagas, proporcionando um espaço interativo 
para o networking entre empregadores e candidatos. 

Surpreendeu
Quem também surpreendeu foi o Partido Novo, que 

registrou o maior aumento de candidaturas entre os 29 
partidos que disputaram as eleições. Em Santa Catarina, em 
2020 a sigla teve candidatos em seis municípios e neste ano 
ampliou sua participação para 38 cidades. O partido, que 
em 2020 elegeu apenas um prefeito, em 2024 aumentou 
para três o número de prefeitos eleitos. No legislativo, o 
NOVO também ampliou sua representatividade, saindo de 10 
vereadores eleitos em 2020 para 35.


